
　令和5年第4回（6月）定例会において、次の質問をされる予定です。

　午前9時30分から始まります。

順

番

1. 水被害軽減対策について

（1）激特事業等の進捗状況は

（2）現時点でどのくらい軽減ができるのか

（3）大町町LINEの登録状況は

2. 県立大学誘致について

（1）誘致の考えは

1. 3期目の町政課題について

（1）国道34号のにぎわいを創出する事業について

6 （2）空き家解体補助制度の見直しについて

月 （3）消防団員の処遇改善について

14 （4）水害対策について

日

（水）

1. 豪雨災害対策について

（1）中島9班地区の内水対策について

（2）下大町排水ポンプ場の施設整備について

2. 空き家対策について

（1）空家解体助成の改正内容ついて

（2）空き家対策の一環として、住宅密集地域に緊急車両が通行可能な道路の整

　　備を考えているが、町長の見解は

3. ふるさと館(旧情報プラザ)について

（1）町民の声をどのように受け止めているか

（2）当施設の意義・目的は何か

4. 青少年育成団体等への支援について

（1）少年野球、陸上、聖太鼓等の青少年育成団体、中学部活動の継続、活性化

　　のために指導者育成・確保等に関する支援を含めた総合的な支援体制の必要

　　性を感じているが、教育長の見解は

2 三根　和之

3 三谷　英史
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1. イノシシ対策について

（1）鳥獣類に対する町としての条例等は制定されているのか

（2）町として専門家の指導に基づき罠の増設をされたがその結果は

2. ピロリ菌と特定健診・がん検診について

（1）中学3年生対象のピロリ菌検査の状況について

（2）胃がん検診で75歳以上の方にピロリ菌検査の必要性

（3）特定健診受診率アップの取り組みについて

1. おおまちふるさと館について

（1）オープンから三か月経過した現状などは

（2）週末などに朝市のようなイベントなどを開催して、ふるさと館のより一層

　　の集客と周知をはかってはどうか

6

月

15 1. 高齢化と少子化の同時進行について

日 （1）町長の認識と対応策について

（木） （2）高齢者対策について

（3）少子化について

（4）関連する諸課題について

2. 「大町ふるさと館」の有効活用について

（1）アンテナショップは、町外にあるのが常識

（2）リニューアルオープン後の収支報告（町とふるさと館の関係）

（3）「大町ふるさと館」に対する町民の声

（4）今後の有効活用について

1. 町長の所信表明の内容について

（1）所信表明については、町長がこの4年間の任期中に、町政の基本理念とし

　　て掲げられるものであり、極めて重要であることからその内容を伺う。

2. 災害対策及び施策について

（1）4年前及び2年前の水害を踏まえ、これまでにあらゆる対策が考えられて

　　きたと思料する。また、災害発生から毎週月曜日に災害対策会議が開かれ

　　てきた。この間に生まれた防災に関する対策、施策について問うとともに、

　　近隣自治体との協議について伺う。

7 早田　康成

江口　正勝

4 藤瀬　都子

5 北沢　　聡
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